



Visites & animations

Visits & activities

Tout au long de l'année, le Château des Baux-de-Provence propose des visites thématiques, des ateliers pour les individuels et les familles, des animations culturelles et des événements médiévaux. Un livret-jeu est à disposition des enfants. Une programmation variée permet de découvrir le site autrement au fil des saisons.

Throughout the year, the the Château des Baux offers: themed tours, workshops for individuals and families, cultural activities and medieval events. A fun activity booklet is available for children. A varied programme allows visitors to discover the site in different ways throughout the seasons.

Escape Game

Résolvez les énigmes d'Alix et vivez une aventure historique en plein air au cœur du Château des Baux-de-Provence.

Escape Game

Solve Alix's riddles and immerse yourself in an open-air historical adventure in the heart of the Château des Baux-de-Provence.

Rencontrez Alix des Baux

Dialoguez avec Alix des Baux grâce à l'intelligence artificielle et découvrez le Château des Baux-de-Provence à travers le regard de sa dernière Dame régnante.

Meet Alix des Baux

Interact with Alix des Baux through artificial intelligence and explore the Château des Baux-de-Provence from the perspective of its last reigning Lady.



Accès

Access



Comment venir ? How do I get there?



1h Marseille / Aix-en-Provence / Montpellier
40 min Avignon / 50 min Nîmes / 20 min Arles



Avignon TGV / Nîmes Pont du Gard TGV
Aix-en-Provence TGV



Marseille Provence / Montpellier Méditerranée
Nîmes Grande Provence Méditerranée



Coordonnées

Contact

Château des Baux-de-Provence
13520 Les Baux-de-Provence - France
chateau-baux-provence.com
chateau@lesbauxdeprovence.com

Office de tourisme des Baux / Tourist Office:
+33 (0)4 90 54 34 39



Suivez-nous
sur nos réseaux sociaux

2026 © agence-anonymes.com
Imprimés en 60 000 exemplaires
par Les presses de la Tarasque.
Photos : @Les Alpilles vues du ciel, @VirginieOvessian
Ne pas jeter sur la voie publique.



CHÂTEAU DES BAUX DE PROVENCE



*Remontez le temps,
montez au Château des Baux !*

Go back in time and go up
to the Château des Baux!



Un lieu chargé d'histoire

A site rich in history

Dominant les Alpilles, le Château des Baux-de-Provence offre une vue exceptionnelle sur la Provence. Cette ancienne forteresse médiévale invite les visiteurs à découvrir son histoire, ses vestiges et l'univers fascinant du Moyen Âge.

Overlooking the Alpilles, the Château des Baux-de-Provence offers exceptional views of Provence. This former medieval fortress invites visitors to discover its history, its ruins and the fascinating world of the Middle Ages.



Groupes & scolaires

Groups & school visits

Le Château des Baux-de-Provence accueille toute l'année groupes adultes, associations et scolaires. Des visites guidées adaptées permettent de découvrir l'histoire et l'architecture du site.

Contact : groupes@lesbauxdeprovence.com

The Château des Baux-de-Provence welcomes adult groups, organisations and school groups all year round. Tailored guided tours offer visitors the chance to discover the site's history and architecture.

Contact: groupes@lesbauxdeprovence.com



Tarifs & informations pratiques

Prices & practical information

Ouvert 7 / 7, fermé le 25 décembre.
Durée de la visite : 1h environ.
Dernière entrée 1h avant la fermeture.
Accès escarpé au Château des Baux-de-Provence,
2 quadrix à disposition pour des personnes à mobilité réduite (sous conditions).
Parkings proches du village, payants et parkings bus.

Open 7 days a week, closed on 25 December.

Duration of the visit: recommended 1 hour.

Last admission 1 hour before closing.

Steep access to the Château des Baux-de-Provence.

2 quad bikes available for people with reduced mobility (subject to conditions).

Individual car and coach paid parkings near the village of Les Baux-de-Provence.

Privatisation & prestations sur mesure Private events & tailor-made services

Le Château des Baux-de-Provence accueille vos événements professionnels et privés dans ses espaces en plein air, au cœur d'un site historique classé. Prestations sur mesure selon votre projet.
Contact : direction.tourisme@lesbauxdeprovence.com

The Château des Baux-de-Provence welcomes your corporate and private events in its outdoor spaces, at the heart of a listed historic site. Tailor-made services to suit your project.

Contact: direction.tourisme@lesbauxdeprovence.com



Retrouvez l'ensemble
des tarifs, horaires et
informations pratiques
*Find all prices,
opening times
and practical information*

